



Mode d'emploi pour créer un bac personnalisé

	<p style="text-align: center;">Vous aurez besoin du matériel suivant :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Un panier, un bac, un sceau (un bac par élève et pour lequel l'intervention sera destinée) • Étiquettes pour chemises de classement (pour inscrire les noms) • Une sélection d'objets empruntés au CSB (items sensoriels, crayons de couleur, livres) • Des effets personnels provenant de la maison (peluches, photos, notes personnalisées, tableau de choix)
<p style="text-align: center;">Étape 1</p>	<p style="text-align: center;">Organisation du bac personnalisé</p>
	<ul style="list-style-type: none"> • Le bac est élaboré avec l'élève, et il ne sera aucunement partagé avec autrui • Il demeure dans le CSB. Cependant, il est possible d'amener des articles en classe si l'enseignant donne son consentement à cet effet • Les élèves sont invités à choisir un nombre prédéterminé de leurs activités paisibles favorites, ainsi que de leurs objets préférés qu'ils conserveront dans leur bac • Ils peuvent également apporter des items privilégiés et des photos de la maison, ou un mot personnalisé d'un être cher
<p style="text-align: center;">Étape 2</p>	<p style="text-align: center;">Mise en place de l'intervention faite avec le bac individuel</p>
	<ul style="list-style-type: none"> • Veuillez consulter la capsule vidéo « <i>bacs personnalisés</i> » afin d'obtenir plus d'informations, de directives et de conseils • Assurez-vous de ranger le bac personnalisé dans un endroit qui est facilement accessible à l'élève, sans pour autant qu'il le soit pour les autres élèves
<p style="text-align: center;">Bénéfices</p>	<p style="text-align: center;">Les avantages d'avoir recours à un bac personnalisé</p>
	<p>Les élèves peuvent y puiser leur propre matériel d'intervention lorsqu'ils en ressentent le besoin. Il importe de spécifier que le bac confère un sentiment d'appartenance et d'importance au sein du CSB. Ainsi, l'accès privé à leurs objets préférés leur procure du réconfort, les aide à surmonter les périodes difficiles et à changer d'état d'esprit. De plus, ils se sentent compris, valorisés et ils peuvent devenir des participants actifs dans le cadre de leur processus d'apprentissage. Bref, le bac personnalisé correspond à une forme de connexion qu'ils peuvent emporter avec eux un peu partout dans l'école.</p>